

En la sede de la ULagos se desarrolló la instancia con presencia de servicios públicos y programas municipales.

Pedro Bárcena González
 pedro.barcena@laestrellachiloec.cl

Ampliando la cobertura a estudiantes y la comunidad del sector Gamboa de Castro se realizó ayer la tercera feria preventiva del año, organizada por la Dirección de Seguridad Pública del municipio local. Una instancia que tuvo como epicentro la Universidad de Los Lagos Sede Chiloé.

Instituciones públicas como Carabineros, la Armada, el Centro de Apoyo a Víctimas de Delitos (CAVD) y la Corporación Nacional Forestal (Conaf), más programas consistoriales como el Senda y las oficinas de la Mujer y la Niñez, conformaron la decena de módulos disponibles para los más de 100 asistentes que llegaron al recinto durante la jornada que se extendió por más de 3 horas.

Adriana Faba, titular de la entidad organizadora, detalló que la primera feria se realizó en enero en la plaza de armas castreña, la segunda fue en marzo en la población Juan Soler, siendo la tercera del 2025 la efectuada en ULagos.

“En estas instancias se suman servicios relacionados a la seguridad buscando llegar a los distintos sectores territoriales como co-

Feria de seguridad fortalece la vinculación territorial en Castro



FOTOS: PEDRO BÁRCENA

CONAF PRESENTÓ INSUMOS DE TRABAJO Y RECOMENDACIONES PARA EVITAR INCENDIOS FORESTALES.

munidades. Si hoy (ayer), la iniciativa estuvo enfocada en estudiantes y jóvenes, antes fueron los turistas y pobladores, mientras que después esperamos dar cobertura a las familias y adultos mayores”, aclaró la funcionaria.

Junto con remarcar que la base de las instituciones se mantiene en cada encuentro, la directora de Seguridad Pública explicó que “en cada ocasión estamos ampliando los programas, como salud primaria, Gobierno en Terreno y otros

servicios, apuntando siempre a acercar la información a la comunidad”.

Las temáticas responden, como agregó Faba, a las materias tratadas en las sesiones del Consejo de Seguridad Comunal, como también a las visitas que se realizan a los diferentes sectores. “Cada territorio tiene sus problemáticas considerando el tipo de población, aunque siempre existen factores de riesgo comunes, como la incidencia de la Ley de Drogas”, aclaró, sumando que la próxima feria se

realizará en junio.

DELEGACIÓN

Desde el Colegio San Francisco de Asís llegó a este encuentro una delegación de estudiantes, a cargo de Paolo Sánchez, titular de orientación, y Camila Núñez, integrante del equipo de convivencia escolar, quienes destacaron estas instancias para los representantes de séptimo básico hasta cuarto medio que llegaron a la universidad.

Como explicó el primer profesional, “desde marzo



SE ENTREGARON FOLLETOS PREVENTIVOS A LOS ALUMNOS.

se afianzaron los vínculos con el municipio para esta iniciativa, buscando la integración del alumnado a su comunidad y que conozca los servicios que se ofrecen. Una actividad que permite llevar la experiencia de aprendizaje fuera del aula”.

Por su parte, Núñez relevó que el grupo escolar que participó de la jornada “pueda socializar con sus compañeros y dar a conocer los distintos programas que existen para la prevención de la violencia, consumo de drogas, proyectos de salud mental y otros que se ofrecen en la comuna”.

Sofía Vásquez, estudiante de cuarto medio del centro de enseñanza castreño, indicó que “no había participado antes de una feria de seguridad y esta me pareció interesante porque tiene hartos módulos con programas preventivos”.

En tanto, su compañera de nivel Javiería Jara advirtió que es necesario que expe-

riencias como esta se repliquen en el colegio. “Hace falta ese foco de conciencia para gente de nuestra edad, incluso poner énfasis en apuntar a estudiantes de ciclos menores”, acotó.

ACERCAMIENTO

Finalmente, Maximiliano Heeren, director de ULagos Chiloé, destacó las articulaciones intersectoriales para gestar estas iniciativas, destinadas a potenciar la orientación y formación de los educandos.

“Nacen estas instancias al alero de un convenio que tenemos con la municipalidad, enfocado en la vinculación con el medio a través de programas atingentes a la realidad territorial, pensando que estas iniciativas no solo tributan en lo formativo hacia nuestros estudiantes, sino también en toda la comunidad dentro del radio extenso en que se encuentra la sede”, consignó el profesor. ☺